

# Guter Start für den Frauenring

## Ortsring in Unterlüß gegründet / 27 Mitglieder gewonnen

UNTERLÜSS. Mit 80 Interessenten hatte die Gründungsversammlung des Deutschen Frauenringes, Ortsring Unterlüß, im Klubraum des Restaurants „Am Allwetterbad“ dank der guten Vorarbeit aufgeschlossener Frauen einen vielversprechenden guten Besuch zu verzeichnen.

Hauptorganisatorin war Hannelore Furch, die mit der Einberufung dieser Versammlung eine glückliche Hand hatte. Als Gäste konnte sie insbesondere die Landesvorsitzende des Deutschen Frauenring, Marie Ruthardt aus Celle, und Frau Renk, Vorsitzende des Ortsringes Faßberg begrüßen.

In ihrem kurzen Referat sprach Maria Ruthardt über „Die gemeinnützige Organisation Deutscher Frauenring e. V. – seine Aufgaben und seine Ziele“. Die Landesvorsitzende verstand es ausgezeichnet, die Anwesenden in die langjährige Geschichte des Deutschen Frauenring einzuführen, klar zu machen, daß die Zielstrebigkeit sich einzusetzen, gelohnt hat und war überzeugt, daß auch in Unterlüß die jungen Mädchen und Frauen am allgemeinen Geschehen nicht abseits stehen wollen. Nach den Einführungsworten erklärten 27 Anwesende spontan ihre Mitgliedschaft. Das war ein guter Start und läßt für die weitere Arbeit hoffen.

Nach Verlesung der Satzung und Annahme durch die Unterschriften der Gründungsmitglieder war die Gründung des Ortsring Unterlüß im Deutschen Frauenring vollzogen. Gleichzeitig wurde der zu zahlende Mitgliedsbeitrag auf 3,50 Mark monatlich, jährlich 42 Mark festgesetzt.

Nach geheimer Wahl setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen: 1. Vorsitzende: Hannelore Furch, 2. Vorsitzende: Ria Quindt-Kronenberg, Schatzmeisterin: Ute Reczko, Schriftführerin: Ursula Kastern. Beisitzerinnen: Rosemarie Prange, Astrid Hesse und Carmen Grunert, Pressewartin: Ursula Kastern und Hannelore Furch, Kassenprüferin: Elke Hoffmann und Frau Peitzke.

Unter Punkt Verschiedenes wurde beschlossen, den ersten Gesprächsabend in weihnachtlicher Atmosphäre über Themen des Ortsringes bis März 1985 im Freizeitzentrum durchzuführen. Am Schluß der Gründungsversammlung des Ortsringes Unterlüß im Deutschen Frauenring überreichte die Vorsitzende des Ortsringes Faßberg, Frau Renk, eine Ordnungsklingel mit dem Wunsch auf eine gute Zusammenarbeit. Gleichzeitig erhielt die Vorsitzende Hannelore Furch in Anerkennung für die gute Vorarbeit einen schönen Blumenstrauß. KW



Die Vorstandsmitglieder des Ortsringes Unterlüß im Deutschen Frauenring: von l. n. r. Schatzmeisterin Ute Reczko, 2. Vorsitzende Ria Quindt-Kronenberg, 1. Vorsitzende Hannelore Furch und Schriftführerin Ursula Kastern. Foto: KW